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Ata de Reunião do Conselho Municipal de Educação para 
apresentação, apreciação e aprovação da proposta de 
retomada 100% presencial das atividades escolares do 
municipio de Cristópolis-Ba. 

Aos doze dias do mës de novembro de dois mil e vinte um, às catorze horas e trinta minutos, 
reuniram-se na sala de reuniao no prédio da SME, os membros titulares do Conselho 

Municipal de Educaçäo para tratarem sobre a pauta do dia. A presidente Magally de Deus da 

Silva iniciou a reunião cumprimentando a todos os presentes, falou sobre as dificuldades do 

ensino remoto para oS alunos, pais e professores, falou também sobre o ensino híbrido e 

sobre a importäncia da retomada presencial para tentar amenizar as dificuldades de 

aprendizagens geradas na pandemia. A mesma falou que tanto o Conselho Nacional de 

Educação quanto o ministério püblico estão recomendando às redes de ensino o retorno 

presencial das aulas na sua. Em seguida, apresentou a proposta da Secretaria de Educação de 

Cristópolis, a mesma indica que as aulas na rede municipal devem retornar 100% presencial 

em 22 de novembro, devendo as unidades escolares, pais, funcionários e estudantes 

manterem todos os cuidados necessários quanto aos protocolos de segurança, uso de 

máscara de proteção e de álcool gel com frequência. Em seguida, a presidente abriu espaço 

para que os conselheiros falassem sobre a proposta e os mesmos afirmaram sobre a 

importância desse retorno. Ao concluir a leitura da proposta e a escuta dos conselheiros, a 

presidente colocou a proposta em votação, a qual foi aprovado por unanimidade. Sem mais 

a tratar, a presidente agradeceu a presença de todos e eu Magally de Deus da Silv�, lavrei a 

presente ata, que será assinada por mjm e por todos. Hlaopy d ous da Shya 
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